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炒股为什么被鄙视~为什么做生意和股票被很多人看不起
？？？-股识吧

一、炒股和创业，为什么更多的鄙视炒股，而看高创业

可能是觉得想不劳而获发大财吧，其实炒股和创业都需要智慧和行动，只是外观给
人的感觉炒股的人，有种投机想不劳而获的思想。
相反，创业给人的感觉就是踏实努力呗，符合我们受教育的观念咯

二、投资炒股是不是不务正业，奇怪为什么我会受到周围人的歧
视？

呵，在别人眼里炒股就是赌博，到但炒股确实是赌博，如果你炒股精通，那就不是
不误正业了，那是职业股民了。
把炒股学精那就是一辈子的事了⋯⋯

三、batj为什么想回A股

最近几年，随着越来越多的中国公司赴海外上市， 企业发现股票在美国交易数量
不高，股价也持续低迷，另外还有被海外机构做空的风险，美国上市的中概股的市
值存在低估，在一个用户与投资者分离的市场，这些企业也经常遭遇被歧视的尴尬
。
相较而言，国内股票市场越来越成熟，国家的新经济战略、股民对互联网等新兴经
济模式的认知提升，以及经常有同类型公司获得几倍于海外上市公司市值的案例，
这些诱惑着BATJ公司回归A股。

四、为什么我周围的人总瞧不起我，我是一名股民？

想想你自己的原因 还是你向别人推荐了股票
还是说，你所说瞧不起你的人不是股民~ 看你说的是哪类人~
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五、为什么做生意和股票被很多人看不起？？？

感觉比较像是投机性很重。
其实就是很多人的心理不平衡，辛苦了大半辈子，可能别人一夜就赚得比他多呵呵
呵～还有就是都想挣钱，但是又不愿冒风险，看着别人总要酸。
然后很酸葡萄心理的说上一句：还是踏实好。
之类的吧

六、中国股市从整体上看，基本上是一种“负和”游戏，为什么
投资者还会乐此不疲？

任何人都很难明白地回答这个问题，不管是中外股市，都有一个规律，就是七亏一
平二盈，简言之就是70%的股市参入者亏损、10%的股市参入者基本保本、20%的
股市参入者盈利。
为什么投资者还会乐此不疲：人性的弱点——贪心！ 投资大师彼得
林奇曾经说过很多人并不适合做股票。
可是他们在利益的驱动之下，往往会存着侥幸的心理，认为自己很聪明，不会成为
70%的失败者。
可是话说回来，20%的盈利者这个指标还是远远高于其他任何一种金融投资的成功
概率，其他金融投资成功的比例更低，更不用说实业投资了。

七、全职炒股挣的比上班多 为什么还被人看不起

在大多数人的心目中，有个体面的工作才是正道。
否则钱再多也会被认为是不务正业的。
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